

BAB IV

PENUTUP

A. Simpulan

Obyek Wisata Air Terjun Jumog sebagai salah satu obyek wisata alam di Kabupaten Karanganyar dengan julukan “Surga yang hilang”. Air Terjun Jumog ini memiliki ketinggian kurang lebih 25 meter yang terbelah menjadi 2 sehingga disebut Air Terjun Kembar dan berada di ketinggian 1000 mdpl. Kondisi air terjun alami, bersih, tidak bercampur dengan lumpur dan sumber Air Terjun Jumog berasal dari mata air yang muncul dari sela-sela bebatuan yang berada di sebelah timur kurang lebih 800 meter yang belum terkontaminasi oleh limbah.

Kelebihan dari Obyek Wisata Air Terjun Jumog Sumber Air Terjun Jumog berasal dari mata air murni. Yang air tersebut muncul dari sela-sela bebatuan yang berada disebelah Timur Gunung Lawu, yang dimana air tersebut masih alami dan belum terkontaminasi oleh limbah apapun.

Tersedianya fasilitas-fasilitas tambahan yang dapat membuat para wisatawan ingin kembali berkunjung ke Objek Wisata Air Terjun Jumog, contohnya danya tempat bermain anak, kolam renang, tempat ibadah, warung makan, souvenir, toko baju dan lain-lain.

Air Terjun Jumog dikelola oleh lembaga yng dibentuk oleh pemdes yaitu BUMDES. Dan memiliki paguyuban UKM dan

paguyuban ojek , pertemuannya setiap satu bulan sekali.

Hal yang perlu ditambahkan dan diperbaiki di Air Terjun Jumog yaitu perluasan lahan parkir, dan akses jalan menuju Air Terjun Jumog.

Hal tersebut sangat perlu karena berdasarkan observasi yang dilakukan penulis banyak menemukan wisatawan yang complain mengenai kondisi lahan parkir dan akses menuju Air Terjun Jumog

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, penulis dapat memberi saran untuk pengelolaan Air Terjun Jumog agar bisa tambah baik lagi kedepannya yaitu perlunya dilakukan:

1. Pembuatan web site resmi Air Terjun Jumog untuk meningkatkan promosi Air Terjun Jumog.
2. Pengadaan ruangan khusus Sumber Daya Manusia untuk melakukan komunikasi secara intensif.
3. Perlu adanya perluasan lahan parkir agar para wisatawan yang berkunjung ke obyek Obyek Wisata Air Terjun Jumog merasa nyaman bagi yang menggunakan Bus besar.
4. Perlu ditambah gazebo atau tempat duduk yang rimbun agar para wisatawan yang berkunjung tidak kepanasan saat beristirahat pada siang hari dan tetap merasa nyaman selama berada di Obyek Wisata Air Terjun Jumog tersebut.
5. Perlu adanya tambahan wahana bermain anak